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UFFICIO STAMPA Cuneo, lì 28 novembre 2006

 ORDINE DEL GIORNO

 Chiesto alla Regione l'aggiornamento dei sovracanoni 
Bim (Bacini imbriferi montani)
Il Consiglio provinciale ha approvato ordine del giorno proposto dal 
consigliere Germana Avena 

Cuneo  –  Il  Consiglio  provinciale  ha  approvato  all'unanimità  un  ordine  del 
giorno,  proposto  dal  consigliere  Germana  Avena  (Ds),  per  sollecitare  la 
Regione affinchè, quanto prima: definisca tempi e modalità di aggiornamento 
delle quote di riparto dei sovracanoni Bim, per consentire un’adeguata revisione 
delle stesse, a seguito della costruzione di nuovi impianti idroelettrici;  adotti 
una  specifica  disciplina  che  consenta  di  rideterminare  le  potenze  nominali 
medie annue, risultanti da collaudi ministeriali di impianti idroelettrici, qualora 
le  stesse  risultassero  non  attendibili;  emani  apposito  regolamento  per  la 
misurazione delle portate derivate e restituite. Nel documento si fa presente che 
a seguito della costruzione di nuovi impianti idroelettrici - in particolare della 
centrale  Enel  “Luigi  Einaudi”  di  Entracque  -  risulta  che  le  attuali  quote  di 
riparto  del  sovracanone,  tra  i  comuni  dei  rispettivi  Bim,  non  sono  più 
rispondenti  alla realtà,  ma necessiterebbero quindi di adeguata revisione.  “Si 
tratta di  una questione annosa – ha aggiunto Avena – nella quale i  Comuni 
montani sono spesso dimenticati. Esemplificativa è la situazione della diga del 
Chiotas che da vent'anni non è stata ancora regolarizzata. Invito a trasmettere 
questo ordine del giorno anche ai nostri consiglieri regionali”. “Chiediamo alla 
Regione di rivedere le sue decisioni sulla vicenda” – ha aggiunto l'assessore alle 
Risorse energetiche Umberto Fino.(715-kc06)
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